
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

       
Botucatu, 27 de maio de 2024.

Ilma. Sra. Alessandra Lucchesi

Vereadora da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº  265,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  13/05/2024,  de

autoria  da  nobre  Vereadora  Alessandra  Lucchesi,  através  do  qual  solicita:

“melhorias na iluminação do túnel existente no final da Avenida Mário

Barberis, entre o Conjunto Habitacional "Humberto Popollo" (Cohab I) e

o Conjunto Habitacional "Engº. Francisco Blasi" (Cohab III)”, dizer o que

segue:

Será providenciada a manutenção no local, restabelecendo-se assim a
plena iluminação do referido tunel.

    Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de
estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


